

你好！（標準語、発音は（ニーハオ）、「こんにちは！」という意味です）

雷猴！（広東語、発音は（レイホー）、「こんにちは！」という意味です）

皆さま、こんにちは。中国から国際交流員として赴任した李鴻欣（リコウキン）と申します。今年の4月から青森県観光交流推進部誘客交流課に配属されました。

出身は中国広東省^{たんこうし}湛江市です。湛江市は広東省南西部に位置し、中国南部の重要な港湾都市で、生ガキ、イカなどの海の幸に恵まれています。また、私は広東省広州市に大学・就職期間の9年間住んでいました。中国では、「食は広州に在り」といわれており、エビ団子、シュウマイなどの点心を食べながら喫茶する飲茶（ヤムチャ）が有名です。

私は日本アニメが好きで、大学・大学院で日本語を専攻しました。2020年に日本へ留学する予定でしたが、コロナの影響により、断念しました。日本語専攻なのに日本での留学・生活経験がなかったのは、とても残念でした。今回、青森県庁の国際交流員として採用され、とても喜んでいきます。青森県で色々体験し、充実した生活を送りたいと思います。

私は中日合資自動車会社、台湾ディスプレイ会社で働いたことがあります。日本語専攻を活かしながら、日本の物作りについて色々勉強しました。青森県の物作りも勉強したいと思います。

今、御朱印集めにハマっています。美しい青森で、神社を巡って御朱印を集めたいと考えています。御朱印が好きな方がいれば、ぜひお話ができればと思いますので、気軽に声をかけてください。

また、猫が好きです。広州市に住んでいる間、猫は飼っていないですが、野良猫にエサをやって、仲良くなりました。青森県に住んでいる野良猫とも仲良くなりたいです。

青森県の魅力を深く知り、中国の人々へ発信したいと思っております。何卒よろしく願いいたします。